
Ostseebad Boltenhagen

Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Kurbetriebsausschusses der Gemeinde Ostseebad 
Boltenhagen 

vom 30.06.2021

Top 6.2 Fahrgastschiffe

Weiterhin wird das Thema Fahrgastschiffe besprochen und es soll in der morgigen 
Gemeindevertretersitzung folgende Empfehlung aus dem Kurbetriebsausschuss 
vorgetragen werden: 
„Der Kurbetriebsausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung des Ostseebades 
Boltenhagen, den Bürgermeister, Herrn Wardecki, zu beauftragen, sich gegen das 
Anlanden von Fahrgastschiffen auszusprechen / zu intervenieren.“

Herr Klein lässt hierüber abstimmen. Der Empfehlung wird mit 7 Ja-Stimmen und 2 
Enthaltungen zugestimmt.
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